

Cabildo Abierto 9/11/18.

Siendo las 19:15 hs. del nueve de noviembre de dos mil dieciocho, comienza a sesionar el segundo Cabildo Abierto del corriente año. En esta ocasión se sesiona en el local de la Institución de Fomento de Villa Argentina, sito en Ruta Interbalnearia km entre 30mts y calle 9 (norte).

Se libraron invitaciones en el plazo estipulado, utilizando los medios habituales; correo electrónico, comunicaciones en redes sociales y propaganda rodante.

En la mesa preside el Sr. Alcalde, Gustavo González y los Sres. Concejales, William Bermolén, Leonardo Álvarez, Susana Camerosano y Patricia Couselo.

El Sr. Alcalde da la bienvenida y felicita al Presidente de la Institución de Fomento Villa Argentina, Sr. Bernardo González y a los miembros de la Institución por el local.

También informa que recientemente se aprobó la fiema de un comodato con OSE que permitirá a Villa Argentina contar con un espacio público, que espera sea creado entre todos los vecinos.

Toman la palabra los vecinos presentes:

Luis Paiva. Cooperativa de Viviendas Estación Atlántida. Informa que la cooperativa se encuentra en el km 162 de la Ruta 11, que actualmente cuenta con tres viviendas libres y que se espera pueda ser ocupada en marzo de 2019. Invita a dar difusión a esta información, esperando pueda ser útil.

Patricia Cáceres. Felicita la gestión realizada para el corrimiento de los refugios peatonales en ruta Interbalnearia, solicita se mejore el acceso a éstas.

José Urraburu. Vecino nuevo, denuncia el ruido de las motos sin caño de escape, expresa que, habiendo transmitido su incomodidad a un Inspector de Tránsito, éste le manifestó que no existe norma que regule el tema. Denuncia problemática con perros sueltos.

Damián Bardanca. COVIESTE. Denuncia basurero enfrente a la cooperativa, este basurero fue levantado muchas veces por la IC, pero se vuelve a formar, solicita que se considere la posibilidad de colocar cámaras.

Leonel García. Solicita que se avance en el tema de nomenclátor.

Gerardo Niglio. Solicita poda de árboles, algunos son muy viejos y están en riesgo de caer.

Jorge Pérez. Considera que sería bueno poder implementar un hilo conductor entre cabildo y cabildo, para poder llegar como vecinos con reclamos concretos. Formar comisiones de trabajo que se sostengan entre períodos.

William Bermolén. En representación de Barrio Español, plantea tres temas:

- Corralón Municipal. Cunetas tapadas, aguas servidas, baños y pozo negro a la vereda. Ruido de camiones.
- Gimnasio municipal Piso en muy mal estado, falta de gradas, tablero de básquet. Terminar de equiparlo.
- Plaza España, mejoras y baños.

Rosario Figuerón. Mejoras al cantero de Villa Argentina. Solicita permiso para plantar flores allí.

Levanta una queja sobre repartidor de ACODIKE ("Para Elisa")

Teresa Regúlez. Informa de la creación de una comisión de vecinos en Pinares sur que congrega también a Edén Rock y Viviendas del Casino. Plantea preocupación por luminarias de calles 3B, 32 y otras. También tener en cuenta propuesta de nomenclátor.

Vuelve a tomar la palabra la Sra. Patricia Cáceres solicitando se arregle la cuneta de calle 13 y se vea la posibilidad de gestionar un desfibrilador portátil para el local de la Institución de Fomento de Villa Argentina. Se le proporciona teléfono de contacto con grupo Helpers, para coordinar capacitación.

Tomando la palabra el Sr. Alcalde, comienza a dar respuesta a algunos de los planteamientos.

Sobre la accesibilidad a las garitas el planteo se trasladará al MTOP. El bitúmen de la calle 8 no está en los planes.

Por el desfibrilador, se harán las gestiones ante MSP.

Ruido por falta de caños de escape, sí, hay normativa vigente y se hacen operativos junto con la policía, sobre todo los fines de semana en zonas de "picadas". Los controles se profundizan rumbo al verano.

El planteo de COVIESTE en cuanto a la cámara de seguridad le parece muy pertinente, no obstante apela al control social, a través de las redes sobre todo, puede hacerse mucho por mostrar a los culpables.

Sobre el nomenclátor, recuerda que existe una comisión en LIFA que había tomado el tema, pero desconoce sus avances.

Sobre la poda, informa que hemos sufrido atrasos ya que no llegaron las barquillas previstas, solicita al Sr. Gerardo Niglio que acerque al Municipio los números de formulario para poder hacer el seguimiento. Informa que ese es el sistema adecuado.

A la inquietud del Sr. Jorge Pérez se le informa de los ámbitos de participación existentes, tales como la Mesa de Desarrollo Local.

Barrio Español. El traslado del Corralón se ha visto atrasado, no obstante se puede mejorar el tema de los caños y los desagotes. Las mejoras del gimnasio ya están encaminadas, ya está la orden de compra para luminarias, gradas y piso. Los baños para plaza España, hace acuerdo total con lo planteado en cuanto a la importancia de la plaza, pero como se informó en su momento, la instalación de baños tiene que ir acompañado de un proyecto sostenible.

Se establece el compromiso con la Sra. Rosario Figuerón de concurrir la semana entrante con la ing. Para determinar los mejores florales para el lugar. Se procederá a cambiar el bicilcetero de lugar.

Sobre el camión de ACODIKE, comparte la queja y sugiere que la única manera de conseguir algo, sería juntar firmas. Propone hacer una nota para dejar en el local y que los vecinos junten las firmas para manifestar fuertemente la molestia.

Por último, da la bienvenida a una nueva comisión de vecinos e informa que está previsto colocar luminarias en sectores de calle 3B, calle oeste hasta Circunvalación y calle 9.

Por último, el Sr. Alcalde informa sobre el proyecto "El Agua y la Vida" e invita al informe de

avances que se realizará el próximo jueves 15, 18:30hs en la escuela Sosa Días.

No habiendo más personas anotadas para intervenir, se cierra el Cabildo.

La presente acta se firma en fecha tres de diciembre de dos mil dieciocho.

Gustavo González.

Alcalde Municipio de Atlántida.

ANGELA BERNAL

LEONARDO AWANAZ